
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
Solicita  ao  Chefe  do  Poder
Executivo,  para  que  preste
informações sobre a mensagem
enviada por uma munícipe, na
forma que especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
          REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, digno Chefe do Executivo local, para que
preste informações sobre a mensagem enviada por uma munícipe, nos seguintes termos: 
          Bom dia. Eu não sou de ficar passando por aqui e falar muito. Mas ontem foi
revoltante. Levei meu pai ao pronto socorro Prefeitura Municipal da Estância Turística
de Tremembé, o atendimento da médica de primeira, pediu exames examinou meu pai e
constatado uma pneumonia. Porém já na medicação uma demora, 5 enfermeiras todas
perdidinhas. Idoso em posição desconfortável, PA lotado. 
          Enfim,fui pegar na farmácia deles o antibiótico e a prefeitura não tem antibiótico
e alguns remédios a mais de 2 meses. Eu fiquei revoltada, primeiramente por ter que
esperar 1 hora com meu pai e muitos outros idosos pra ser medicado, idoso é prioridade
independe do grau de risco. Segundo porque 4 enfermeira numa sala pra puncionar uma
criança,  aí  esquece  que  tem um PA inteiro  pra  ser  atendido.  Terceiro,  como uma
farmácia de posto não ter antibiótico pra fornecer ao paciente, então se for pra morrer
morre? Imagino um assalariado de 1.340,00 reais que não tem condições de comprar
antibiótico de 188 reais. 
          Aí faz o que em vereadores Paulinho Kodak, Anderson Godoi, Silvio Monteiro,
Diego Protetor III? Enquanto vocês ficam aí brigando por causa de licitação que não dá
em nada, briga por causa de um atendimento de ponta, pois o que está lá, não mudou em
nada naquele PA e principalmente a medicação que está faltando em rede. 
          Graças a Deus temos condições de comprar, mas eu como Enfermeira penso
naquelas pessoas que não tem condições, tinha uma mãe lá que eu presenciei ela saio
desesperada pois o filho está precisando de amoxicilina+ clavinulato de potássio e não
tinha condições de comprar porque é caro. 
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          Gosto muito de alguns vereadores como Anderson e o Kodak pois são de atitude,
e sei que eles irão tomar uma atitude e um posicionamento, pois está ficando caótico
chega em um lugar aonde está quente pra caramba o ar-condicionado está ligado pra
dizer que tem pois não supre a necessidade do ambiente, idosos passando mal uma
demora na medicação e por cima não ter medicações pra casa. 
          Ano que vem é eleição temos que ver o que é melhor a nos e não porque é
conhecido vou vota. Muitos votaram em conhecidos e olha o que o conhecimento deu
em nada. 
  
          Neste sentido, questionamos: 
  

1 – A administração tem ciência dessa situação? Gostaríamos de um
posicionamento  a  respeito  do  ocorrido  no  pronto  atendimento
municipal. 
2 – Há algum estudo para melhorias no atendimento ao público? 
3  –  O  que  poderá  ser  feito  para  uma  melhor  qualidade  nos
atendimentos aos pacientes? 

  
 

Anderson Godoi 
Vereador(a) 

Gabinete do Vereador Anderson Aparecido de Godoi  
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